



“Pemex en el 27vo Congreso de Ingeniería Civil”



Colegio de Ingenieros Civiles de México, A.C.

En el marco del 27vo Congreso de Ingeniería Civil, Pemex tuvo una destacada participación con la presentación de su nuevo asfalto Pemex EKBÉ Superpave PG. Funcionarios de entidades como la Secretaria de Comunicaciones y Transportes, CAPUFE, Gobierno del Distrito Federal, Distribuidores de Asfalto y empresarios del ramo de la construcción, se mostraron

motivados por iniciar la comercialización e implementación de este nuevo asfalto y poder realizar obras carreteras de mayor calidad, cumpliendo con los requerimientos establecidos en la norma (N-CMT-4-05-004/08) requerida por las autoridades de la Secretaria de Comunicaciones y Transportes.

Otro propósito primordial de Pemex fue el comenzar a posicionar a Pemex EKBÉ Superpave PG en el segmento de la Ingeniería Civil, directamente con los futuros talentos de esta profesión; una gran cantidad de estudiantes del ramo, recibieron información sobre la transformación que Pemex está desarrollando y el interés de la empresa por elaborar productos de alta calidad y desempeño y así ofrecer al país obras de mayor duración construidas con los mas altos estándares internacionales.

